

Bhabinkamtibmas Desa Cikumpay Polsek Campaka Sumbangsi Warga untuk Cooling System Pasca Pilkada 2024

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.UPDATES.CO.ID

Jan 3, 2025 - 21:39



Purwakarta – Mengawali hari kedua di tahun 2025, Bahbinkamtibmas Desa Cikumpay, Polsek Campaka, Bripka Martullah Sobirin, S.H., melaksanakan kegiatan sumbangsi warga di desa binaannya. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya menjaga kondusivitas dan stabilitas keamanan pasca Pemilihan Kepala

Daerah (Pilkada) 2024, yang dikenal dengan istilah cooling system.

Bripka Martullah Sobirin mengatakan bahwa kegiatan sambang ini bertujuan untuk memastikan situasi keamanan di Desa Cikumpay tetap terkendali dan kondusif setelah gelaran Pilkada yang baru saja selesai. Dalam kesempatan tersebut, ia berdialog dengan warga setempat, menyampaikan pesan agar tetap menjaga kerukunan antar masyarakat dan menghormati hasil pemilihan.

"Setelah Pilkada, penting bagi kita untuk menjaga kedamaian dan tidak terpengaruh oleh perbedaan pilihan. Kegiatan ini adalah bagian dari cooling system untuk menenangkan suasana, serta memastikan tidak ada lagi ketegangan atau perpecahan antar warga," ujar Bripka Martullah.

Selain itu, Bripka Martullah juga mengajak warga untuk berperan aktif dalam menjaga situasi kamtibmas yang aman dan nyaman. Ia mengimbau agar masyarakat tetap menjaga toleransi, menghindari ujaran kebencian, dan tidak terprovokasi oleh informasi yang dapat memecah belah persatuan.

"Pasca Pilkada, kita harus lebih mengedepankan persatuan dan kesatuan. Jangan biarkan apapun yang terjadi di Pilkada mengganggu hubungan baik antar warga desa. Mari bersama-sama menjaga lingkungan yang aman dan harmonis," tambah Bripka Martullah.

Warga Desa Cikumpay menyambut baik kegiatan tersebut dan berkomitmen untuk bersama-sama menjaga kondusivitas pasca Pilkada. Mereka menyatakan siap mendukung upaya kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan bebas dari potensi konflik.

Dengan adanya kegiatan cooling system ini, diharapkan suasana di Desa Cikumpay akan tetap kondusif dan masyarakat dapat melanjutkan kehidupan sehari-hari dengan damai, tanpa ada perpecahan akibat perbedaan pilihan politik. Polsek Campaka berkomitmen untuk terus melakukan pemantauan dan memberikan pembinaan kepada warga agar keamanan dan ketertiban tetap terjaga.